

枚方市立第四中学校

枚方市香里ヶ丘5-3-2

学校だより

平成31年4月8日

枚方市立第四中学校
入学式

咲き誇る桜のもと、新たな年度がスタートしました。保護者の皆様、お子さまのご入学、ご進級まことにおめでとうございます。

今年の入学式と始業式は、桜の開花に恵まれ、生徒たちの新たなスタートをたくさんの方が応援してくれているという幸せな思いになりました。

4月5日に入学式を終え、四中の新しい一員となる新入生271名を迎えました。新入生たちは希望に満ち溢れた表情で、中学校生活への期待や意欲が伝わってきました。そして、今日は平成最後となる31年度始業式があり、上級生の皆さんの顔を2週間ぶりに見ましたが、生徒たち一人ひとりの表情は躍動感と頼もしさを感じるとともに、この1年間のみなさんの活躍が楽しみになりました。

さて、春は新しい出会いがあります。新1年生との出会い、新しい友達との出会い、新しい先生や担任の先生との出会いなど、どの出会いをとっても子どもたちには貴重な出会いばかりです。その出会いを大切にし、お子さまにとってこの1年が充実した、実りある1年になることを期待します。

この4月1日、本校に新しい教職員13名が着任しました。本年度も本校の学校教育にご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

平成31年度、本校は1年生271名7学級、2年生275名7学級、3年生291名8学級、支援学級4学級でスタートしました。全校生徒837名という大規模校での学



校生活ですが、その分、多様な価値観を認め合う力や多様な価値観を認め合う中で視野も広がり課題解決力も育成されると考えています。課題に直面したときに様々な角度から解決する力、他者の考えから自分の考えを深める力の育成にもつながってきます。「自分らしさ」を失わず、「みんな違ってこそ、みんないい」そのような学校になればと願っています。

【本校の教育目標】

1. 校訓 『努力・素直・創造』

2. めざす学校像 ・学ぶ喜びのある学校・夢のある学校・つながりあう学校

3. めざす生徒像 ～自分で考え、判断し、行動できる生徒～

- ・正義を貫ける生徒 (ルールを守り、いじめを許さない生徒)
- ・感謝の心をもつ生徒 (「ありがとう」が言え、人や物を大切にできる生徒)
- ・主体的に行動できる生徒 (自らあいさつができ、自ら掃除ができる生徒)

昨年度から今年度に異動した教職員の紹介

転任			着任		
国語	星 俊一	楠葉中学校へ	国語	北村 弘樹	長尾西中学校より
国語	萬代 茜	退職	国語	上林 悠人	招提北中学校より
社会	松原 綾子	長尾西中学校へ	社会	岡寄 幸夫	津田中学校より
社会	大前 知也	海外青年協力派遣	社会	水上 剛	楠葉中学校より
数学	織田 孝幸	杉中学校へ	数学	仲本 貴登	杉中学校より
理科	養父 鈴子	津田中学校へ	理科	大内 崇嗣	長尾中学校より
音楽	白藤 かをり	退職	音楽	伊藤 泰子	渚西中学校より
保健体育	仙波 昇二	招提中学校へ	美術	三浦 愛美	
保健体育	奥迫 怜央	第二中学校へ	保健体育	橋本 淳一	長尾西中学校より
保健体育	野呂 健太	東香里中学校へ	保健体育	本田 睦美	吹田市立第一中学校より
養護教諭	藤田 沙織	産休	英語科	北川 里帆	山田中学校より
理科	谷内 加代子	退職	養護助教諭	佐藤 弘美	枚方中学校より
養護教諭	深村 富代	退職	養護助教諭	谷内 桃美	高槻市小学校より
学校司書	村上 知香	ラポール図書館へ	学校司書	吉田 美恵子	枚方公園図書館より

今年度の学級担任及び副担任の紹介

		1組	2組	3組	4組	5組	6組	7組	8組
1年	担任	駿河	橋本	黒田	北川	大内	仲本	本田	
	副担	水上	中田	上林	山田	碧山	中田ま	山田	
2年	担任	三浦	栗田	佐納	江口	宮村	川上	國領	
	副担	鳥井	鳥井	三宅	泉	中村	富野	尾藤	
3年	担任	伊藤	林	江見	北村	石橋	内田	杉尾	今井
	副担	松澤	中田と	加藤	尾上	中田と	野澤	尾上	岡寄

支援学級担任…松村 公美子、田丸 久美子、神谷 翠子、岡村 愛子

その他教職員の紹介

校長…大西 勝徳 教頭…野口 明郎 首席…前川 和之

生徒指導主事…山本 誠治 進路指導主事…加藤 忠裕

支援教育コーディネーター…松村 公美子

養護教諭(保健室)…福本あずさ、佐藤 弘美 事務職員…森本 哲司、別府 省吾

NET(英語指導助手)…Ogawa Rikito 1年学年主任…碧山 祐子

2年学年主任…鳥井 和美 3年学年主任…松澤 眞治 SC…片岡 康

司書教諭…尾上 綾子 学校校務員…小柳 博嗣

